

9 de julio de 2018

Una delegación empresarial mexicana visita la cuenca del Segura para conocer la gestión de la agricultura en situación de escasez

Una delegación empresarial y del gobierno del estado mexicano de Guanajuato visita esta semana la cuenca del Segura para descubrir cómo funciona el sector agrícola en un escenario de sequía. Los miembros de la misión han sido recibidos esta mañana por el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, quien les ha explicado la gestión de los recursos hídricos en la cuenca con menos pluviometría de la Europa continental.

Además, la delegación hispanoamericana conocerá durante los próximos días casos específicos de empresas agrícolas de la zona, visitarán comunidades de regantes, el centro de investigación científica Cebas y la entidad del Gobierno regional de Murcia Esamur.